



Nohan DINET

Peux-tu te présenter en quelques mots ?

- Je m'appelle Nohan Dinet. J'ai 10 ans et je joue au club du Val d'Ozon TT.

Quand et comment as-tu commencé le Tennis de Table ?

- J'ai commencé à l'âge de 6 ou 7 ans parce qu'au début je pratiquais le tennis mais j'ai rapidement voulu tester quelque chose sur table et sur plus petit terrain. J'ai tellement apprécié que j'ai arrêté le tennis et je me suis lancé.

Quel est ton style de jeu ?

- Je suis défenseur. J'ai un picot long et je joue loin de la table. Mon jeu c'est donc de renvoyer le maximum de balles et de ne pas faire de fautes. Je me sens plus à l'aise côté coup droit parce que je peux allonger les balles.

Quel est ton objectif à long terme dans le Tennis de Table ?

- J'aimerais avoir un très bon niveau. Mon objectif est d'avoir un jour le niveau d'un joueur de mon club qui est Valentin Borel et qui a plus de 2000 points.

Combien de fois as-tu participé aux championnats de France Jeunes ?

- Je n'y ai jamais participé, ça sera ma première fois.

Quel est ton ambition sur la compétition ?

- J'ai envie de m'amuser et de ne pas finir dernier de ma poule.

As-tu une pression supplémentaire vis-à-vis de cette compétition ?

- Oui, je pense car je n'ai jamais participé à une compétition aussi élevée. J'évolue en Nationale 2 au Critérium mais ça se limite seulement à la zone sud-est donc là le niveau sera plus élevé.

Quel est ton meilleur souvenir pongiste ?

- C'est lors du championnat AURA benjamins cette saison. Je partais numéro 11 de la compétition. Je finis 2ème de poule et, avec un peu de chance, j'ai été placé du bon côté du tableau avec des joueurs de mon niveau. J'ai donc réussi à les passer jusqu'en finale. J'ai joué Antoine Yvon, qui est largement au-dessus de nous tous. Donc je n'avais pas de pression particulière mais j'ai quand même réussi à l'accrocher sur tous les sets. C'était mon objectif.

Souhaitons un excellent parcours à Nohan dans cette nouvelle compétition pour lui.